



Sœur Thérèse Rimaud

15/05/1925 à Lieudieu (38)

profession 1953

Départ pour le Prado du ciel

ce 17 novembre 2023

D'origine rurale, c'est à La-Roche-Vineuse qu'elle a été envoyée, (1953-1966) puis à Villars-les-Dombes... en faisant un travail de défrichage de « sœurs régionales... »

09.1968 c'est l'Espagne... Santa Coloma(Barcelone) puis Getafe (Madrid)... pendant 12 ans jusqu'en 1980

Retour en France en 1980 : Torteron Cher), puis Paris, rue Bobillot, ASNIERES, jusqu'en 1990

1991 Retour en rural...arrivée à St Martin de CRAU jusqu'en janvier 2002 où elle est Envoyée de nouveau en Espagne : Badalona, 5 ans avec Marie-Jacques Corbieres et Josefina jusqu'à la fermeture de Badalona...

2007, OULLINS – Maison des Sœurs du Monde rural jusqu'en 2010, puis la communauté des sœurs aînées à Ste Anne de Limonest jusqu'à la fermeture en 2018, et l'arrivée à LA CHAUDERAIE en juin 2018.

L'annonce de la fermeture de la Chauderaie... préparer ses bagages pour les Buers, une chute et le départ pour le Prado du ciel dans la foulée.

Les vieux pommiers donnent toujours des belles pommes !

Je me souviens de l'anniversaire à Limonest de Madeleine Fort...

une lorraine bien trempée... cousine de Bernadette Heymonet.

Thérèse Rimaud, à la chapelle, avait mis une belle image d'un pommier avec beaucoup de pommes.

Et de son commentaire :

« Oui, on peut être vieilles, ridées, courbées, marcher difficilement, entendre mal, voir mal, mais les fruits que nous portons encore sont bons et beaux.

Et jusqu'à la fin de notre vie nous porterons ces beaux fruits !... »

et la libre balade dans les textes d'Antoine Chevrier :

« C'est monter au calvaire pour y mourir pour obéir à Dieu et sauver le monde. C'est aller au ciel avec Lui parce qu'il a dit que ceux qui l'auraient suivi sur terre seraient à côté de Lui dans le Ciel... »V.D. P.341

